
Wir wollen die Landesgartenschau in Kirchheim!

Gemeinsam können wir die Landesgartenschau nach Kirchheim holen. Unser zukunftsweisendes Konzept „Kirchheim 2030“ passt dazu perfekt: Der großzügige, grüne Ortspark in Verbindung mit dem Bau von dringend benötigtem Wohnraum und der Entwicklung der notwendigen Infrastruktur schafft nachhaltig mehr Lebensqualität – das wollen auch viele Bürgerinnen und Bürger. Davon wollen wir die Jury überzeugen. Helfen auch Sie durch Ihre Unterstützung mit, dass wir Gastgeber der Landesgartenschau werden! Mit Ihrem Namen stärken Sie unsere Bewerbung nachhaltig, denn wir fügen alle Listen der offiziellen Bewerbung bei, und halten Sie per Mail auf dem Laufenden. Helfen wir jetzt alle zusammen!

Name	Adresse	E-Mail

Bitte werfen Sie die Liste formlos bis zum 20. Juni 2018 in den Briefkasten des Rathauses, Münchner Straße 6 ein. Sprechen Sie am besten auch mit Ihren Freunden, Nachbarn und Bekannten über diese großartige Chance für die Gemeinde. Danke für Ihre Unterstützung!